
■ **Beschluss: Wiedereinsetzung der Kommission Solidaritätsfonds eine Welt**

Der „Solidaritätsfonds Eine Welt“ wird beauftragt:

- Projekte weltweit zu unterstützen unter besonderer Berücksichtigung der Menschenrechte und der friedensfördernden Ergebnisse von menschlicher Entwicklung;
- weiterhin eigene Mittel durch Spendenwerbung zu generieren sowie entsprechende Anträge zur Förderung bei Drittmitgebern einzuwerben;
- sich mit entsprechenden Netzwerken zur Durchsetzung seiner Aufgaben zu vernetzen und diesen nach eigenem Ermessen beizutreten;
- mit der Kommission „Globalisierung“ zusammenzuarbeiten;
- Lobbyarbeit zur Durchsetzung der Anliegen seiner Partner bei den entsprechenden politischen Stellen durchzuführen;
- die Zusammenarbeit mit Pax Christi International zu vertiefen;
- öffentlichkeitswirksame Veranstaltungen, Bildungsseminare sowie Öffentlichkeitsarbeit im Rahmen von pax christi zu leisten;
- seine Arbeit im Rahmen des Freiwilligendienstes und des Lerndienstes in sozialen Projekten fortzuführen und auszubauen.